



内科・胃腸科・呼吸器科・放射線科

ゆとりが丘クリニック 便り

〒020-0638 岩手県滝沢市土沢541番地

TEL 019-699-1122 / FAX 019-699-1121

平成30年3月30日(2018) 第0058号

『さくら』



院長メモ

厳しい冬を通り過ぎて世の中が何んとなく春めいてきた。私はあまりさくらが好きではない、と言うより『さくらの咲く頃』がどうしても好きになれないのである。

もう十何年も前の話になるが、私が大学浪人となることが本決まりとなり、横浜日吉の学生会館から東京中野の安アパートに移り住んだ。まだ引っ越し荷物も片付かない頃、仕事で上京しているという父親から電話があった。「今、上野にいる。出てこい。」まだ新幹線の通っていなかった当時の上野は、駅から続く地下道があって道の両側に帰省帰りの客を当て込んだおみやげ屋が立ち並んでいた。私はその間に入り込んだいわゆる大衆食堂に連れていかれた。「何でも好きなものを食べ」というからカツ丼を頼んで物も言わずに食べている私に父親が聞いた。「ところでお前は何浪目だ?」「一浪目だ。」と多少ムツとした私に父親がたたみかけた。「見栄はるな。二年目か? 三年目か?」

思えば小学校の4・5年の頃から、あたりが春めいてさくらの咲く頃になると父親はいつも私に「何年生になった?」と毎年訊ねるのだった。これは私が大学に入ってからも続いた。

まあ当時は世間一般の父親は、外に出て働くばかりで子供の成長などに目を向ける余裕がなかったのかもしれないが、それにしても毎年である。父親からいくらかのこずかいを受け取って上野の地下街の階段をのぼり、上野の広小路に出ると公園のさくらがまぶしく目に入り、田舎では見ることのなかった大勢の人々のうごめきとこの季節独特の陽気に一瞬目が眩んだ。

不忍池のさくら並木を、新入生とその親であろういく組かとすれ違いながら歩くと「いたい自分はこれからどうなるのだろうか?」といった不安と、父親でさえ自分のことを知ってくれてないという淋しさにやるせない気持ちになったことを覚えている。

今年もまた私はクリニックまでの通勤路として、国立盛岡病院前のさくら並木を通り過ぎることになるのだが、どういう訳かこのさくら並木は、私にとってどんなさくらよりきれいに見えて、唯一私が素直に楽しめるさくらなのだ。この通りを車で過ぎる時、最近になってやっと父のあの質問は、息子の成長を楽しむことであつたり、私が挫折した時には少しでも慰めてやろう、という少々屈折した父親なりの思いやりだったのかな?とふと思えることがある。そう言えば以前ほど私はさくらが嫌いではなくなったような気がする。



4月休診・診療時間のお知らせ

- ★ 4月 7日(土) **午後休診**
岩手県医師会郡市医師
会長協議会 出席の為
- ★ 4月14日(土) **午後休診**
日本医学放射線学会総会
出席の為
- ★ 4月19日(木) **午後診療受付 17:00 まで**
社会保険医療担当者指導
方針打合せ会 出席の為

ゴールデンウィーク休診のお知らせ
4月28日(土)～5月6日(日)まで休診
となります。

(日曜・水曜・祭日は休診日です) **平成30年4月**

日	月	火	水	木	金	土
①	2	3	4 <small>午前検査外来</small>	5	6	7 ★
⑧	9	10	⑪	12	13	14 ★
⑮	16	17	18 <small>午前検査外来</small>	19 ★	20	21
⑳	22	23	24	⑳	27	㉘
㉙	㉚	㉛	㉜	㉝	㉞	㉟
㊱	㊲	㊳	㊴	㊵	㊶	㊷

○=休診日 ★=診療時間変更

都合により変更になる事がございます。ご了承願います。

今春 新たなスタートをきります ♪

御主人の転勤で北海道へ。
短い間でしたが楽しく仕事
させていただきました。
ありがとう！



<盛岡タイムス (H30.3.8 掲載記事より) >

当クリニック10年勤務の事務スタッフ
です。
このたび看護師を目指すことになりまし
た。午後は引き続き事務職として手伝っ
てもらいます。がんばれ！



今春より当クリニックに勤務するなりたてホヤ
ホヤの看護スタッフです。
三人とも社会人としてのキャリアがあり、落ち
着いた仕事をしてもらえると思っております。
期待しています！



このマガジンは当クリニックホームページ(クリニック便り)でもご覧になれます。

ゆとりが丘クリニック

検索